



***Maren Eisenhardt***

***Platz 11***

44 Jahre, 2 Kinder

Büroleiterin

***„Ich kandidiere, weil für mich eine kinderfreundliche Heimatstadt wichtig ist und ich hier für Renningen noch einen sehr großen Bedarf sehe.“***

Ich bin in Renningen aufgewachsen und habe hier die Entwicklung unserer Stadt genau verfolgt. Seit mein Sohn 2014 in die Krippe ging, engagiere ich mich im Elternbeirat, zunächst in der Kinderkrippe Rankbachstraße, danach im Kindergarten Schnallenäcker und der Grundschule, sowie jetzt am Gymnasium. Die Entwicklung der Anzahl der Kindergartenplätze und die massiven Herausforderungen, die uns der Fachkräftemangel bereitet, beobachte ich kritisch, seit meine Tochter in die Krippe bzw. den Kindergarten geht.

Aus meiner Sicht gibt es für eine familienfreundliche Stadt noch viele offene Baustellen, nicht nur im Bereich der Kleinkindbetreuung, auch im Bereich der Schulbetreuung und des finanzierbaren Wohnraums für junge Familien, sowie bei den Möglichkeiten der Freizeitgestaltung für Kinder und Jugendliche.